

Fondation de la reine Fabiola: un seul don versé "par un tiers"

Belga

Mis en ligne le 29/04/2013

Devant les députés, le chef du gouvernement a indiqué que la fondation privée avait, à la demande de la reine, été démantelée.



La reine Fabiola n'avait encore déposé aucun capital auprès de sa fondation Fons Pereos lorsque la décision fut prise de la démanteler, a indiqué lundi le Premier ministre Elio Di Rupo interrogé en commission de la Chambre.

La fondation controversée n'avait à ce moment bénéficié que d'un seul dépôt d'un montant de 80.000 euros versé "par un tiers", a précisé le chef du gouvernement.

Vu la disparition de Fons Pereos, ce montant a été transféré vers la fondation Astrida, une fondation d'utilité publique créée en 1992 par feu le roi Baudouin, a-t-il ajouté en réponse à des questions des députés Christophe Lacroix (PS), Barbara Pas (VB), Theo Francken (N-VA) et Luk Van Biesen (Open Vld).

Devant les députés, le chef du gouvernement a indiqué que la fondation privée avait, à la demande de la reine, été démantelée. Le conseil d'administration de Fons Pereos a introduit une demande en ce sens auprès du tribunal de première instance de Bruxelles.

Les députés ont également demandé à savoir ce qu'il en serait des droits de succession sur les fonds transférés par ce généreux donateur mystérieux. "Selon les informations qui m'ont été fournies, aucun impôt ne devra être payé lors du démantèlement du fonds", a ajouté M. Di Rupo, précisant qu'il demanderait davantage d'informations à ce sujet.